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皆さんこんにちは、本日は創立 20

周年行事の記念植樹に参加頂きあり

がとうございます。又、岐阜市都市

建設部長の河島様にもご参加を頂き

御礼申し上げます。この柏森公園は

若宮町通りの東に位置し、早朝から

散歩を楽しむ人々で賑わっています。

このシダレザクラが岐阜市民の多く

の人々の心を和ませることが出来れ

ばこの植樹は大成功となります。来

年の 4 月には皆さんとこのシダレザ

クラの下で花見を計画し、末永く活

躍をして頂けるようエールを送りた

いと思います。今日まで準備を進め

て頂きました社会奉仕委員会の皆々

様に感謝申し上げます。 

謝 辞 
岐阜市長 細江茂光様 

岐阜中ロータリークラブの創立

20 周年を心からお慶び申し上げま

す。 
貴クラブは、平成二年の創立以来、

地域への奉仕活動にご尽力されてこ

られました。創立の翌年には、土地

バブルの崩壊を発端とした低経済成

長の時代に突入しましたが、このよ

うな厳しい経済状況の中でも、社会

奉仕活動を継続され、着実に成果を

あげられましたことに、心から敬意

を表する次第です。 
本日は、二十周年記念事業として、

ここ粕森公園にシダレザクラをご寄

贈いただき、このような植樹式を開

催していただいたことに、深く感謝

申し上げます。シダレザクラは、エ

ドヒガンザクラの変種で、名前から

も分かりますように、枝が垂れる特

徴があります。有名なシダレザクラ

の巨木には、日本三大桜の一つに数

えられる、福島県の三春(みはる)滝桜

があり、樹齢は千年以上といわれて

います。残りの二つは、山梨県の山

高神代桜(やまたかじんだいざくら)
と、皆さんよくご存じの根尾の薄墨

桜ですが、いずれもエドヒガンとい

う品種で大変長寿な桜であります。 
本日、記念植樹しますシダレザク

ラも、今後大きく成長し、永きにわ

たりこの地を訪れる人の目を楽しま

せてくれるものと期待しております。 
本市では、昨年十月に行政と市民

が協働で都市の緑化を総合的かつ体

系的に推進していくための施策「緑

の基本計画」を改訂いたしました。 
特に、中心市街地におきましては、

｢都市の緑の創出拠点｣と位置づけ、

それぞれの地域が持つ個性を際立た

せる緑化を推進することとしていま

す。 
ここ柏森公園は、岐阜市の東西メ

イン通りである、若宮町通りの突き

当たりに位置し、背後には水道山が

ございます。人工的な空間から自然

的な空間へ切り替わる、この場所で

咲き誇る桜は、圧倒的な存在感を醸

し出すものと想像され、まさに個性

ある景観が形成されると感じており

ます。

第９３９回 

平成２２年１０月１９日(火) 

[点鐘]１１時３０分 
[ソング] 

それでこそロータリー 

[ゲスト] 河島和博様 

高橋 剛様 

小川糧司様 
[ビジター] 

[出席] 会員総数36名 
(出席免除1名) 
本日出席24名 69.44％ 
[行事]20 周年記念植樹 
於 柏森公園 
卓話 ｢岐阜市の公園緑地｣

岐阜市都市建設部 
公園整備課課長 高橋 剛様 
担当 20 周年実行委員会

第９４０回 

平成２２年１０月２６日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]会員卓話 

担当 村山好胤会員

玉田孝一会員

第９４１回 

平成２２年１１月２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]健康診断結果報告 

担当 出席委員会

平成22年10月26日(火) 
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後になりますが、岐阜中ロータ

リークラブのさらなるご発展ととも

後になりますが、岐阜中ロータリ

ークラブのさらなるご発展とともに、

今後とも、緑豊かでやすらぎのある

地域社会の形成に、大きく寄与され

ることをご期待申し上げ、私のご挨

拶とさせていただきます。 
幹事報告 

馬場秀幸幹事 
(1)20 周年記念事業の記念植樹が盛

大におこなわれました。ご協力あり

がとうございました。 
(2)ガバナーノミニーに本巣ロータ

リークラブ 村橋 元さんが承認され

ました。 
(3)ガバナー補佐として、故金正司会

員が承認され11月3日より研修会が

始まります。 
(4)11月9日第1回職場例会をソフト

ピアジャパンセンターで行いますの

で多数の参加をお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
卓 話 

『岐阜市の公園緑地』 

岐阜市都市建設部公園整備課 
課長 高橋 剛様

※卓話はホームページの卓話集

へ掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 
http://www.gifunaka.com/ 

岐阜市代表者答礼 
岐阜市都市建設部部長 河島和博様 

記念植樹 
岐阜市都市建設部部長 河島和博様 
地区環境保全委員長 小川糧司様 
故金正司会長 

開会の辞 
20 周年実行委員長 田邉雅範会員 

閉会の辞 
記念事業担当 勝野和男会員 


